

Cauces de la historia en la Ribera del Ebro y sus gentes
Lo mejor, las amigas y lo mucho que nos queríamos todas



Reyes Miramón Romano (Cascante, Navarra, 1940)

Tengo los estudios básicos: estudié hasta los catorce años. Cuando iba de niñera lo mejor no era el sueldo, era la merienda. Emigré a Zaragoza donde servía en una casa. Lo que más echo de menos de mi infancia son las amigas y lo mucho que nos queríamos todas. Jugábamos a las agujas, a las tabas...

Entrevistador/a: Jesús Marín
Centro: IES Benjamín de Tudela